



## ■ TEATRO

**La Muestra Universitaria de Artes Escénica comienza hoy en el Juan del Enzina con "Soñar a Gabriel y Galán"**

El Teatro Juan del Enzina acoge hoy la primera obra de la nueva edición de la Muestra Universitaria de Artes Escénicas, organizada por el Servicio de Actividades Culturales. La obra "Soñar a Gabriel y Galán", dirigida por Pablo Málaga González, comenzará a las 21:00 horas. En esa edición se ha ampliado la participación a catorce grupos universitarios. Por este motivo, la muestra pasa de su duración habitual, una semana, a los meses de abril y mayo, que acogerán las diferentes representaciones con entrada libre hasta completar el aforo.